

LE COUP DE FIL

Trois jours après le non au Musée des beaux-arts de Lausanne, Pierre Keller a dit sur RSR1 tout le mal qu'il pensait de la députée Isabelle Chevalley, membre du comité référendaire. Pour le directeur de l'ECAL (Ecole cantonale d'art de Lausanne), «cette demoiselle insupportable» mérite «une paire de claques».

PIERRE KELLER, VOUS VOULEZ VRAIMENT GIFLER UNE DAME?

Mais pas du tout! Elle m'agace, c'est tout...

■ **Vous avez pourtant déclaré au sujet d'Isabelle Chevalley: «Rien que de l'entendre, je lui donnerais une paire de claques.» Alors?**

Ce qu'il faut comprendre, c'est qu'elle mérite une petite correction. Mais, comme je ne la connais pas, je ne peux pas lui donner des claques...

■ **Vous auriez tenu le même langage pour un homme?**

Je me serais foutu de sa g... Mais attendez: vous n'allez pas me faire passer pour un sexiste?

■ **Alors pourquoi vouloir gifler une demoiselle, même insupportable?**

C'est une formule, comme pour un gamin qui vous embête: vous lui dites trois fois de se taire et, s'il n'obéit pas, vous tapez sur la table. Mais je ne suis pas violent et je ne me suis jamais battu.

■ **Que reprochez-vous à Isabelle Chevalley?**

Je l'ai souvent entendue à la radio: elle donne des chiffres, elle donne des leçons. Elle sait tout et ne doute de rien: elle est impeccable...

■ **Si vous ne l'avez jamais vue, comment prétendre qu'elle ne va pas dans les musées?**

Si elle va à des expos, c'est pour regarder des tableaux. Mais un musée, ce n'est pas qu'une expo: c'est une organisation très



Michel Perret

compliquée, avec sa logistique et sa communication.

■ **Vous dites qu'elle ne connaît rien à l'art, mais qu'est-ce que vous en savez?**

Elle semble plutôt s'y connaître en électricité... Elle met trop d'énergie dans l'énergie pour en mettre dans l'art. Mais ce que je dis est gentil, pas du tout méchant!

■ **Faut-il aimer les beaux-arts pour avoir un avis?**

Tout le monde a le droit de s'exprimer et il faut respecter ceux qui ne sont pas d'accord. Les opposants ne me dérangent pas: ils veulent un musée, mais pas au bord du lac.

■ **Isabelle Chevalley a même promis de « reprendre les choses en main ».**

On verra bien ce qu'elle sait faire avec ses mains...

■ **Elle a dit aussi: «Que les collectionneurs se rassurent et attendent un peu.»**

Elle ne peut pas dire ça: ça fait vingt ans qu'ils attendent. Voilà, encore une fois, elle sait ce qu'il faut faire...

■ **Elle vous énerve vraiment...**

Je suis prêt à la rencontrer et, qui sait, à la séduire... Devant un verre, on pourrait faire un test sur les musées. Je lui poserais des questions, à condition qu'elle ne m'interroge pas sur l'énergie: je suis nul. ■

Vincent Donzé

«JE SUIS PRÊT À LA RENCONTRER ET, QUI SAIT, À LA SÉDUIRE... DEVANT UN VERRE, ON POURRAIT FAIRE UN TEST SUR LES MUSÉES»